

## Personelle Veränderungen in Chryslers Chefetage

**Reid Bigland wird Präsident und CEO der Marke Ram Truck. Zuvor leitete er die Marke Dodge. Timothy Knuskis übernimmt seinen Posten. Er war Head der Marke Fiat Nordamerika. Diese Position kleidet nun Jason Stoicevich. Bruno Cattori ist Präsident und CEO von Chrysler Mexiko. Schon bevor er zu Chrysler war er als Präsident und CEO von Mercedes-Benz Mexiko eingesetzt.**

Die personellen Änderungen sind Teil des Chrysler-Plans leitende Positionen neu zu besetzen, um die gesteckten Geschäftsziele zu erreichen. (ampnet/deg)